

Unser Tagesausflug mit 56 Siedlerfreunden, am 22.9.2018, führte uns dieses Mal in die schöne Tschechei. Los ging es um 7 Uhr früh und auch das Wetter spielte wieder mit. Nach einer kleinen Jausenpause ging es in die Stadt Hluboká nad Vltavou, wo sich das wunderschöne Schloss Hluboká befindet. Zuerst wurde der Schlosspark besichtigt und dann ging es zur Führung in das Schloss. Es war wirklich sehr interessant und sehenswert. Anschließend fuhren wir zum Mittagessen in die Masné krámy, das wohl bekannteste Bierrestaurant in Budweis. Nachdem wir gut gespeist hatten, gab es eine Führung durch die Altstadt. Mit unserem Guide fuhren wir dann noch mit dem Bus weiter, um uns noch andere Sehenswürdigkeiten, die am Rande von Budweis liegen, anzuschauen. Wir bedanken uns wieder bei allen Teilnehmern für den tollen Tag und die gute Laune die ihr immer mitbringt. Wir freuen uns schon auf den nächsten Ausflug am 24.11. nach Rattenberg.